

Delmenhorst, 26. Dezember 2023

Herzliches Dankeschön

Liebe Einsatzkräfte,
liebe Kameradinnen und Kameraden,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

von ganzem Herzen möchten wir Euch und Ihnen für den selbstlosen Einsatz zur Bewältigung der Hochwasser-Lage im Stadtgebiet an Heiligabend danken, der bis in die Morgenstunden des 1. Weihnachtstages andauerte.

Während die meisten Menschen gemütlich mit ihren Liebsten um den Weihnachtsbaum saßen, gemeinsam gegessen und Geschenke ausgepackt haben, haben Sie/habt Ihr alles stehen und liegen gelassen, um anderen zu helfen.

Mit vereinten Kräften haben Sie/habt Ihr von unseren drei Freiwilligen Feuerwehren, der Berufsfeuerwehr, der Johanniter-Unfall-Hilfe, dem Deutschen Roten Kreuz und dem Baubetrieb dafür gesorgt, dass Häuser und das Hab und Gut unserer Bürgerinnen und Bürger vor dem immer näher rückenden Hochwasser geschützt wurden.

Es war sicherlich eine große Herausforderung, bei dem nassen und stürmischen Wetter und überwiegend in der Dunkelheit, Sandsäcke zu befüllen, zu transportieren und an die richtigen Stellen teils durch Schlamm und Wasser zu schleppen. Alles hat vorbildlich funktioniert und die Sicherungsmaßnahmen waren sehr erfolgreich.

Einmal mehr haben Sie/habt Ihr bewiesen, wie beeindruckend unsere Gesellschaft in Ausnahmesituationen zusammenhält und wie wichtig Ihr/Euer Einsatz für die Delmenhorsterinnen und Delmenhorster ist. Besonders beeindruckend ist dabei immer wieder, dass Sie/Ihr (mit Ausnahme der Berufsfeuerwehr und des Baubetriebes) dieses Engagement ehrenamtlich erbringen/erbringt. Dafür möchten wir unseren höchsten Respekt zum Ausdruck bringen.

Wir können für diesen Einsatz, aber auch für alle anderen Einsätze, gar nicht genug danken! Hoffentlich war es Ihnen/Euch noch möglich, ein paar schöne Stunden an Weihnachten mit der Familie und Freunden zu verbringen. Wir wünschen Ihnen und Euch einen ruhigen Jahresausklang in der Hoffnung, dass sich die Wetterlage weiter entspannt und keine weiteren Maßnahmen erforderlich werden. Für das neue Jahr 2024 wünschen wir alles Gute, Glück und Gesundheit!

Mit großer Dankbarkeit und herzlichen Grüßen
Ihre

Petra Gerlach
Oberbürgermeisterin

Sina Dittelbach
Fachbereichsleiterin

